

KONZERT ALPHORN **PLUS**



 **Sonntag, 28. April 2024**

 15:30 Uhr: Konzert mit anschliessendem Apéro

 Kirche St. Katharina, 4633 Ifenthal

Zur Eröffnung des Konzerts auf dem Kirchplatz hören Sie die Klänge einer Alphornformation unter der Leitung von Martin Roos.

Im anschliessenden Konzert in der Kirche erwarten Sie aparte Duos. Zum Alphorn gesellt sich die Singstimme, die Klarinette und eine Blockflöte. Zur Aufführung kommen Werke von Jean Daetwyler, Charles Koechlin und Kurt Schwertsik.

Als besonderes Erlebnis wird Ihnen die Schweizer Erstaufführung der Komposition «BERGQUELL» für Alphorn und Zuspieldung von Klaus Hinrich Stahmer in Erinnerung bleiben.

Eintritt: Kollekte

ÜBER DIE MUSIZIERENDEN



Martin Roos

Kam in Luzern zur Welt und ist in Obwalden aufgewachsen. Ausgebildet als Hornist wirkt Martin Roos seit vielen Jahren mit dem Alphorn als Solist, mit Orchester, Orgel und Akkordeon. Er lehrt und leitet Kurse in Deutschland, Frankreich und der Schweiz.



Dimitri Ashkenazy

Geboren in New York. Aufgewachsen in Island und der Schweiz. Er studierte Klarinette am Konservatorium in Luzern. Seine Konzerttätigkeit führt ihn, ebenso wie seine Engagements als Gastdozent bei Meisterkursen, durch alle Kontinente.



Stephanie Schacht

Geboren in Münster (D), studierte Blockflöte in Basel, Trossingen und Den Haag. Sie hat Konzerte und Aufnahmen im In- und Ausland mit verschiedenen Ensembles und Orchestern. Sie unterrichtet an der Schola Cantorum in Basel.



Anne-May Krüger

Die gebürtige Berlinerin ist als Sängerin vor allem im Bereich der zeitgenössischen Musik aktiv. Ihre Engagements führen Sie zu internationalen Opernhäusern und Festivals. Seit 2023 hat sie eine Professur an der Hochschule für Musik Basel inne.